

El 22% de los casos de Mendoza se concentran en el Sur



Los números de casos de Covid-19 vienen registrando una “meseta” alta, con picos importantes en San Rafael y el resto del Sur provincial. Un dato a tener en cuenta es que en lo que va del mes de mayo, esta parte de la provincia suma el 22% de los casos totales en la provincia de Mendoza.

Según el relevamiento que pudo realizar Diario San Rafael, en total fueron 13.004 casos positivos en la provincia de Mendoza, de los cuales 2.825 corresponden a los tres departamentos del Sur.

Los números de mayo siguen marcando una luz de alarma, principalmente en lo que pasa en San Rafael, que es el departamento con más incidencia de casos en el Sur.

Según las estadísticas, de los casos positivos del Sur, 2.187 son de San Rafael, 432 de Alvear y 206 de Malargüe.

ALTA POSITIVIDAD EN EL SUR

Otro dato a tener en cuenta es la alta positividad que se da en el Sur mendocino, muy por encima de los números provinciales.

Es que durante el mes de mayo la positividad de los testeos en la provincia fue del 31% (13.004 positivos sobre 40.850 hisopados), mientras que en la zona Sur el número se eleva hasta un 49% (2.825 positivos sobre 5.735 testeos).